Enfance et jeunesse en Pyrénées Audoises

ALSH du territoire (accueil de loisirs sans hébergement)

Les centres de loisirs de la CCPA sont ouverts :

- . tous les mercredis (sauf Axat)
- pendant les vacances scolaires (sauf Noël et les trois dernières semaines d'août)
 Vous pouvez télécharger les dossiers d'inscription sur www.pyreneesaudoises.fr

Le Centre de loisirs de Quillan/Axat est un lieu d'éveil et de socialisation pour les enfants de 3 à 13 ans. Il permet l'apprentissage de la vie collective ainsi que de l'autonomie. L'organisation de la journée se décline sur les différents temps, selon l'âge et le rythme des enfants. L'équipe pédagogique d'animation propose des activités adaptées permettant aux enfants de découvrir des activités manuelles, culturelles, physiques, d'expression, des jeux coopératifs et sorties diverses...



Quillan / Axat

Tel 04 68 20 06 49 alsh.quillan@pyreneesaudoises.fr

Le Centre de Loisirs de Chalabre accueil des enfants de 3 à 13 ans, ainsi que des enfants en situation de handicap. L'équipe d'animation est composée de quatre animateurs qualifiés qui proposent des activités diverse et variées ainsi que des sorties à thème pendant les vacances.

Chalabre

Tel o6 84 o1 87 89 alsh.chalabre@pyreneesaudoises.fr



ALSH du territoire (suite)

Le Centre de Loisirs d'Espéraza a une capacité d'accueil de 20 places. 12 places : + de 6 ans et 8 places : – de 6 ans. Sont accueillis, tous les enfants à partir de 3 ans. Les journées sont établies en fonction du rythme de l'enfant. La matinée est consacrée à la motricité fine, l'art et la culture ; l'après midi, au physique, la confiance en soi et en l'autre. Le mercredi, l'accueil est possible en journée pleine avec repas ou en demi-journée sans repas ; pendant les vacances, uniquement en journée pleine avec repas. L'équipe est constituée d'un animateur et d'une directrice, tous deux diplômés.



Espéraza

Tel 06 84 52 93 54 alsh.esperaza@pyreneesaudoises.fr

ALSH associatif soutenu par la Communauté de Communes

L'ALSH «Les grands Loups du Pays de Sault» est heureux d'accueillir vos enfants âgés de 6 à 12 ans les mercredis et les vacances scolaires (sauf deux semaines à Noël et une semaine à l'automne). Le centre se situe à la Maison de la Montagne sur la commune de Roquefueil et peut recevoir jusqu'à 30 enfants. L'équipe chaleureuse et dynamique attend vos enfants dans un cadre pleine nature.

Les grands Loups du Pays de Sault Tel 04 68 20 39 95 - 06 30 62 90 49

